

SPECIALS • KULTUR • WELLNESS

Arrangement	Preis	Anbieter (Tel.-Vorwahl 0221)
Happy Cologne (ganzjährig, außer zu Messezeiten) 2 Übern. im Business-Zimmer / Frühstücksbuffet, Welcome Drink, 1 24-Stunden-Welcome Card pro Person.	€ 89,00 p. P. im DZ € 28,00 EZ-Zuschlag	Flandrischer Hof Flandrische Str. 3-11 • 50674 Köln Tel. 0221/2036-0 • Fax -106 www.flandrischerhof.de
Wellness Arrangement: Claudius Therme 1 Übern./ Frühstücksbuffet, Tageskarte für die Claudius Therme, Transfer zur Therme und zurück zum Hotel, Vital Teller auf Ihrem Zimmer, Vitamin Cocktail an der Bar, Sauna- und Fitnessbereich inkl. im Hotel, 50 % Rabatt auf die Parkgebühren.	€ 82,00 p. P. im DZ € 122,00 p. P. im EZ	Best Western Premier Hotel Park Consul Köln Clevischer Ring 121 • 51063 Köln Tel. 9647-0 • Fax -100 www.pckoeln.consul-hotels.com
Städtereise Arrangement: Auf den Spuren der Römer 2 Übern./Frühstücksbuffet, ein 3-Gänge-Menü/Bufet im Restaurant Premier, eine thematische Stadtführung zu Fuß, Hop on Hop off Bustour oder KD Schifffahrt am Rhein, 50 % Rabatt auf die Parkgebühren, kostenfreier Zugang zum Fitness- und Saunabereich.	€ 102,00 p. P. im DZ € 142,00 p. P. im EZ	Best Western Premier Hotel Park Consul Köln Clevischer Ring 121 • 51063 Köln Tel. 9647-0 • Fax -100 www.pckoeln.consul-hotels.com
Feiertags-Special (z. B. Ostern / Pfingsten etc.) 3 Übern./Sekt-Frühstück, 24-Stunden Welcome Card, Benutzung von Sauna und Solarium.	€ 123,00 p.P. im DZ € 42,00 EZ-Zuschlag	Günnewig Kommerz Hotel Johannisstr. 30-34 • 50668 Köln Tel. 1610-0 • Fax -122 www.guennewig.de
Wellness und Köln-Kultur am Wochenende (ganzjährig, außer zu Messezeiten). 2 Übern./im komfortablen Doppelzimmer oder Einzelzimmer, Genießerfrühstück vom Büfett, 1 Stück Wellness-Tageskarten pro Person wahlweise für Claudius Therme, Köln (www.claudius-therme.de) oder Mediterana, Bergisch Gladbach (www.mediterana.de), Wellnesspräsent bei Abreise.	ab € 135,00 im EZ ab € 99,00 p. P. im DZ	Ihr Hotel Garni Bergisch-Gladbacher-Str. 1109 51069 Köln Tel.: 968193-0 • Fax -30 www.ihr-hotel-koeln.de
Faszination Kölner Dom (Fr.-So., außer zu Messezeiten) 2 Übern./Frühstück, Anreise Fr. bis 15.00h; Multivisionsschau im Domforum, anschl. Brauhausabend in eigener Regie. Samstag Führung über die Dächer des Kölner Doms, 3-Gang-Menü (Mittag), Führung durch die Ausgrabungen unter dem Dom (Nachm.). Sonntag Teilnahme am Gottesdienst im Hohen Dom.	€ 159,00 p. P. im DZ € 30,00 EZ-Zuschlag (mind. 10, max 16 Teilnehmer, Mindestalter: 18 Jahre)	Maternushaus Kardinal-Frings-Str. 1-3 50668 Köln Tel. 1631-0 • Fax -215 www.maternushaus.de
Romanische Kirchen im Sommer (Juni - August, Fr.-So. außer zu Messezeiten) 2 Übern./Frühstück, Freitag Anreise bis 15 Uhr, Besichtigung der Dom- und Diözesanbibliothek, abends 3-Gang-Menü im Maternushaus. Samstag Führung durch den Dom und eine romanische Kirche (Vorm.); Mittagessen im Maternushaus; nachm. Führung durch 2 roman. Kirche; abends Besuch der Kölner Altstadt. Sonntag Möglichkeit zur Teilnahme am Gottesdienst; danach Führung durch eine roman. Kirche.	€ 166,00 p. P. im DZ € 30,00 EZ-Zuschlag (mind. 20, max 25 Teilnehmer)	Maternushaus Kardinal-Frings-Str. 1-3 50668 Köln Tel. 1631-0 • Fax -215 www.maternushaus.de
Wellnessweekend (ganzjährig, Freitag bis Sonntag / außerhalb von Messezeiten) 2 Übern./ Frühstücksbuffet im Komfort Doppelzimmer, eine Flasche Mineralwasser, eine Tageskarte für das Sauna- und Wellnessparadies der Kölner Claudius Therme.	ab € 109,00 p. P. im DZ EZ-Zuschlag auf Anfrage	Hotel 7 Wege Grafenmühlenweg 220 • 51069 Köln Tel.: 689300-0 • Fax: -20 www.hotel-7-wege.de

SPECIALS • CULTURE • WELLNESS

Arrangement	Price	Suppliers	+49 (0) 221
Happy Cologne (all year round, except during fair times) 2 nights / breakfast buffet, welcome drink, 24h WelcomeCard: 1 per person.	€ 89.00 per person in double room single room surcharge: € 28.00	Flandrischer Hof Flandrische Str. 3-11 • 50674 Köln Phone 2036-0 • Fax -106 www.flandrischerhof.de	
Claudius-Wellness-Package 1 night in comfortable room/sumptuous breakfast buffet. Day ticket for Claudius spa, transfer to spa and back to hotel. Vital plate on your room; Vitamin cocktail at the bar; sauna and fitness area free. 50 % reduction on parking.	€ 82.00 per person in double room € 122.00 per person in single room	Best Western Premier Hotel Park Consul Köln Clevischer Ring 121 • 51063 Köln Phone: 9647-0 • Fax: -100 www.pckoeln.consul-hotels.com	
City Tour package: In the footsteps of the Romans 2 nights/breakfast buffet, 3-course meal/buffet in Premier Restaurant, theme-based city walk, hop-on/hop-off bus tour or KD boat trip on the Rhine, 50 % discount on parking charges, free access to fitness and sauna area.	€ 102.00 per person in double room € 142.00 per person in single room	Best Western Premier Hotel Park Consul Köln Clevischer Ring 121 • 51063 Köln Phone 9647-0 • Fax -100 www.pckoeln.consul-hotels.com	
Holiday special (e.g. Eastern and Whitsun, etc.) 3 nights/champagne-breakfast, 24h Welcome Card, use of sauna area and solarium.	€ 123.00 per person in double room € 42.00 single room surcharge	Günnewig Kommerz Hotel Johannisstr. 30-34 • 50668 Köln Phone 1610-0 • Fax -122 www.guennewig.de	
Wellness and Cologne-Culture Weekend (all year round, except during fair times) 2 nights/breakfast buffet, 1 ticket (p.P.) for Claudius Spa, Cologne (www.claudius-therme.de), or Mediterana, Bergisch-Gladbach (www.mediterana.de), wellness-present on departure.	from € 99.00 per person in double room from € 135.00 per person in single room	Ihr Hotel Garni Bergisch-Gladbacher-Str. 1109 51069 Köln Phone: 968193-0 • Fax: -30 www.ihr-hotel-koeln.de	
Fascination Cologne Cathedral (Fr.-Sun. except during fair times) 2 nights/breakfast, arrival Fri. until 15h; multi-vision-show at the Domforum (Cathedral Forum), afterwards evening in a Cologne brewery. Saturday: guided tour on the roofs of the Cathedral, 3-course menu, guided tour through the excavations under the Cathedral (p.m.). Sunday: possibility to attend church service in the Cathedral.	€ 149.00 per person in double room € 30.00 single room surcharge (min. 10, max. 16 persons, minimum age: 18 years)	Maternushaus Kardinal-Frings-Str. 1-3 50668 Köln Phone 1631-0 • Fax -215 www.maternushaus.de	
Romanesque Churches in Summer (June - Aug., Fr.-Sun. except during fair times) 2 nights/breakfast, Friday: arrival until 15h, visit of the Cathedral and Diocesan Library, 3-course menu at the Maternushaus. Saturday: guided tour through the Cathedral and a Romanesque church (a.m.); lunch in Maternushaus; in the afternoon guided tour through two Romanesque churches; visit of the Old town in the evening. Sunday: possibility to attend church service; afterwards guided tour through a Romanesque church.	€ 156.00 per person in double room € 30.00 single room surcharge (min. 20, max. 25 persons)	Maternushaus Kardinal-Frings-Str. 1-3 50668 Köln Phone 1631-0 • Fax -215 www.maternushaus.de	
Wellness weekend (all year, Friday to Sunday / except during fair times) 2 nights/ breakfast buffet in DR, a bottle of mineral water, one day ticket for sauna and spa paradise of Cologne Claudius Therme.	from € 109.00 per person in double room single room surcharge on request	Hotel 7 Wege Grafenmühlenweg 220 • 51069 Köln Phone: 689300-0 • Fax: -20 www.hotel-7-wege.de	